

NUESTRO PORTAFOLIO

FOTOGRAFÍA - VIDEO -
CONTENIDOS DIGITALES

Somos una productora audiovisual, creamos contenidos multimedia y comerciales que ayuda a potenciar marcas, productos y servicios.



NO BASTA CON LO PRIMERO QUE SE HAGA, SIEMPRE HAY MAS POR HACER CON EXCELENCIA.

PESCA Y MEDIA

360°

MENTE

NUESTRO TRABAJO

Todos los procesos por los que pase tu idea , en nuestras manos sera cada vez más grande

IDEAS SIMPLES

Creemos firmemente que menos es mas y por eso sabemos que una idea simple es el inicio de un gran proyecto, eso nos motiva a crear procesos y contenidos grandiosos que llaman la **ATENCIÓN**, genéran **INTERES**, , producen **DESEO** y llevan a la **ACCIÓN**.

ACERCA DE NUESTRO TRABAJO

Hoy crecemos como una productora audiovisual, como marca que generará impacto en el diseño, en lo sencillo y con gran calidad. Cada unos de nuestros proyectos son trabajados con pasión y excelencia. Cada proyecto pequeño o gigante es igual de importantete para nosotros, es por eso que somos la mejor elección, por que tambien nuestro equipo de trabajo es de los mejores.

HABILIDADES

WEB

En nuestra productora audiovisual, creamos sitios web personalizados y funcionales que destacan la identidad de cada proyecto. Nuestro equipo colaborativo de diseñadores y desarrolladores se encarga de cada detalle, desde la visualización hasta la optimización para dispositivos móviles, garantizando una experiencia única para los usuarios y fortaleciendo la presencia digital de nuestros clientes.

VIDEO

Videos corporativos, comerciales, documentales con perspectivas aéreas y animaciones 2D o 3D. Siempre buscando imprimir la calidad del cine, con conceptos que impactan, motivan e inspiran.

FOTO PRODUCTO

Creamos imágenes llamativas y con gran contenido creativo lleno de estilo que hacen que tus productos, ideas o servicios lleguen a más ojos.

DISEÑO

Desde el diseño de una marca hasta la implementación en cualquier medio. Acompañamos el proceso de quienes inician y de quienes quieren llegar a un nuevo nivel. Diseñamos piezas gráficas que jueguen con el concepto y con la idea de nuestro cliente.

LA HISTORIA

NUESTRO TRABAJO

Somos una marca registrada de **Estudios AIDA Producciones SAS**. Como parte de sus procesos hemos sido la cara invisible de grandes proyectos realizados en todo Colombia, hoy en día hemos salido a la luz con el fin de ser grandes pescadores de ideas, proyectos

PESCA Y MEDIA es una productora audiovisual que cuenta con un gran equipo creativo, administrativo y de producción que hace destacar las ideas de nuestros clientes. Potenciamos los trabajos ya realizados llevando las marcas a un nuevo nivel.

Enfocados en el trabajo audiovisual y de contenido, buscamos que nuestro productos destaquen con las mejores características del mercado adaptándonos al presupuesto del cliente, pero nunca sacrificando la calidad de lo que podemos hacer, lo importante es Realizar tus Ideas.

CUBRIMIENTO

En nuestro portafolio, destacamos nuestra experiencia en la cobertura de eventos a través de fotografía y video. Capturamos momentos memorables y emocionantes en cada ocasión, desde conferencias y conciertos hasta bodas y lanzamientos de productos. Además, nos especializamos en la creación de recaps al final de cada evento, compilando los momentos más destacados en un video dinámico y emocionante que resume la esencia y la energía del acontecimiento. Nuestro enfoque profesional y creativo garantiza resultados impactantes que reflejan la calidad y la emoción de cada evento que cubrimos.

FOTOGRAFIA

El cubrimiento de eventos deportivos como la Liga Nacional de Fútbol para prensa, Eventos musicales y políticos han sido básicos para dar a conocer nuestro trabajo. Nuestras fotografía de producto para diferentes campañas publicitarias de restaurantes de la capital y del país nos han inspirado en crecer en las ideas que plasmamos en cada una de nuestras creaciones.

VIDEO

Como base fundamental de nuestro proceso, hemos realizado distintos tipos de videos como comerciales de productos para marcas como Mountain Dew, OMA, Juan Valdez, QSM, AVON, videoclips para artistas como Fill Soul, NR, Wilmer Garces, Lokillo... Videos institucionales para la Gobernación del Casanare, Iglesia Casa de Fe, Consorcio Petrolero KFOMIA, Canal 13, Cruz Roja Colombiana, AserAseo, Gente Oportuna, AVON, Acciones y Valores de Colombia, entre muchos más.



VIDEO

Institucionales, Comercial, y Cubrimientos para Cine, televisión o internet en HD a 4K



FOTOGRAFIA

Eventos, Productos, Servicios, Campañas publicitarias, Alimentos y material de trabajo.



WEB

Diseño de Sitios WEB desde el planteamiento de la idea hasta la administración final para empresas y e-commerce

CARACTERISTICAS

Contamos con excelente equipo técnico, cámaras que registran en formatos 4K Panasonic y Sony, ópticas Carl Zeiss, Iluminación de cine y televisión, Puesto fijo de 4 a 8 cámaras, Generadores de caracteres y software de administración de video para conferencias, eventos deportivos, conciertos, danzas teatro y espectáculos que buscan multiplicar su audiencia. El sonido es una característica importante de nuestro trabajo y por eso contamos con Equipo Digital de 8, 24 y 32 canales para mezcla, Micrófonos Sennheiser, Shure, AudioTechnica y CAD, sistemas de monitoreo de audio Electrovoice para Eventos o estudio.

En sistemas portátiles contamos con:

VIDEO

- Cámaras Sony Alpha 7, FS7 y Blackmagic 6K Pro
- Ópticas Rokinon, Canon y Filtros
- Drone DJI MAVIC Pro
- Estabilizadores

SONIDO

- Grabadora de 10 CH
- Micrófonos de solapa
- Boom y caña Sennheiser
- Equipo de monitoreo de audio para cliente

TRANSMEDIA

Bajo UNA MISMA IDEA, trabajamos en diferentes experiencias que interactúen con diferentes medios y plataformas. Creamos proyectos que por medio de los contenidos que diseñamos complementen la idea de nuestro cliente.

Cada uno de nuestros productos buscamos que sean dinámicos y atractivos y que permita que la diversidad de ideas se enfoquen en el punto exacto en donde queremos llamar la atención bajo la misma premisa, Cine, Televisión, Internet, Redes sociales, Prensa y Medios alternativos... Todos hacen parte de nuestro universo haciendo que se complementen entre sí.

Es de este modo en el que una idea la podemos expresar creando experiencias distintas, un Podcast para enfocarnos en historias narradas, un Streaming de un conversatorio, un Documental de la historia de nuestra idea, un Libro del contexto del proyecto y una infinidad de elementos que pueden interactuar con nuestro usuario final.

*Creativo - Nueva
Experiencia -
Dinamico - Interactivo
- Revolucionario*

01

VIDEO

CUÁL ES TU IDEA!

Creamos CINE. Esta es la base de lo que siempre buscamos, hacemos que nuestras piezas sean creativas, emotivas, brillantes. A través del audiovisual buscamos proyectar de la forma más hermosa la idea de nuestros directores, el concepto de la marca de nuestros clientes.

Cuando trabajamos con una marca, NO ponemos el presupuesto por delante, **priman las ideas, los sueños y la pasión por lo que hacemos.**

Ese es nuestro valor agregado.

El jugar con la luz, la técnica de las ópticas y la física del sonido nos convierte en simplemente maestros de las artes audiovisuales.

QUEREMOS LO MEJOR, POR ESO, HACEMOS LO MEJOR



TODO TERRENO

Conciertos, teatro, danza, comerciales, documentales, reality, experimentos, cirugías, juegos de niños, deportes, batallas de gallos, viajes y multitudes de experiencias han sido producto y escenario de nuestras cámaras y de nuestro gran equipo técnico.



Fotografía de Marca

Creamos las fotos que requiere la marca para sus piezas visuales.



Comerciales

Generamos las plantillas comerciales segun la campaña.



Diseño

Desde el logo hasta el manual de imagen de la marca.



Campañas

Genereamos campañas de reconocimiento de marca.

Nuestro trabajo siempre finaliza cuando logramos fusionar el concepto de nuestro cliente con la excelencia visual haciendo que funciones en cualquier entorno.



DISEÑO DE MARCA

Somos propulsores de ideas



SIMPLE Y HERMOSO



Nuestras creaciones están basadas en las ideas de nuestros clientes, solo somos el puente que conecta lo visual con las ideas, por eso proveemos todo lo necesario para que una marca pueda promocionarse con excelencia en redes sociales y en medios de comunicación tradicionales y alternativos. **Banners, fotografías, infografías** en formatos específicos hacen parte de la gran variedad de cosas que podemos crear para ti ya sea en el **sector gastronómico, música y arte, moda o producto**

03



CONTENIDO DIGITAL

Videos de producto, comerciales, fotografías de producto, modelaje y muchos más recursos a tu disposición **para impulsar tu marca o nuevos niveles**. Haz que tus sueños sean más que imaginación y conviértelos en productos visuales con nuestro apoyo. Explicamos con arte lo que tu mente quiere dar a conocer al mundo.





Colombia

Calle 19 # 108 - 09
Bogotá, Cundinamarca

www.pescaymedia.com

Contenido multimedia

Cel: +57 350 845 58 35
info@pescaymedia.com